

Les Sables-d'Olonne en bref

2/5/2018

Paul Toublanc s'adresse aux bien-pensants

Auteur de poésies, d'essais, de romans, ce Yonnais installé au Château-d'Olonne, vient de publier son 12^e ouvrage. Après la rédaction, il y a huit ans, de son *Bréviaire à l'usage des mal-pensants*, il interpelle aujourd'hui les bien-pensants.

La forme est commune aux deux titres, des textes courts, ciselés, efficaces et des maximes percutantes : **« J'aime l'aphorisme et la maxime parce qu'ils sont d'excellents antidotes contre la bêtise humaine »**, confie-t-il. L'œil pétillant et curieux, la voix profonde et posée, il offre une écriture vivante et claire, prompte à stimuler les cellules grises.

Selon lui, les mal-pensants sont pessimistes, ils voient ainsi la société comme complexe et brutale, quand les bien-pensants, optimistes, restent détachés des aléas du monde.

Que le lecteur se rassure, ce livre n'a rien de manichéen, ni de sim-



P. Toublanc, également artiste, devant ses dessins au pastel.

pliste. Un livre conseillé à tous les curieux.

Paul Toublanc, *Bréviaire à l'usage des bien-pensants*, l'Harmattan, 17,50 €, 2017.

Ouest-France